
   

 

  

國立宜蘭大學 108 學年度第 1 學期 

校長與班長有約--會中提問與回覆 

 

受會單位 項次 學生問題 業管單位回覆 發言單位 

學務處 

1 

希望可以保障公費專班

四年的住宿。 

學務長：為保障全校學

生的權益及考慮到公平

性的問題，所以目前只

能保障前兩年住宿。 

生輔組補充說明：因全

校男女比例大約 6：4，

所以男生比較難抽到宿

舍，且考慮到新生對環

境陌生不熟悉，所以採

用保證新生住宿一年。

(低收入戶、身心障礙、

中低收入戶生會列為優

先。) 

總務長補充：已經有計

劃建造新的宿舍，但是

需先將新溫室建好才有

多餘的空間。 

 

智慧休閒

農業專班 

2 

輔導室位置偏僻，讓人

覺得很可怕且隔音很

差，通常前往諮商的人

都希望保有隱私。 

學務長：輔導的空間有

逐年增加，會改善隔音

的問題。 

生機三 

 3 
輔導室行政態度不佳， 學務長：一直都有要求 生機三 



   

 

  

曾寄郵件給負責人，但

只有那一兩天改善而

已。 

同仁，會再加強說明，

希望下次不會再出現這

種情況。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

  

受會單位 項次 學生問題 業管單位回覆 發言單位 

 生活輔

導與軍

訓組 

1 

在十二點之後洗澡需要

報備很像變相的門禁，

是不是可以不要報備。 

生輔組長：為顧及多數

人的安寧，所以會集中

讓學生於幹部房間附近

洗澡，較不會吵到其他

住宿學生。 

 園藝四 

 

 

 

 

 

 

受會單位 項次 學生問題 業管單位回覆 發言單位 

總務處 

1 

希望也可以像其他系所

一樣有屬於自己的資源

學習教室，可以處理系

上的事務及進行特殊的

課程。 

總務長：目前有再規劃

建造新的建築，但是蓋

好需要一兩年的時間，

到時候才能再分配空間

給各個學院。 

 

智慧休閒

農業專班 

 

 

 

 

 

 



   

 

  

受會單位 項次 學生問題 業管單位回覆 發言單位 

教學發

展中心 

 

 

1 

期末教學問卷結果希

望可以公開，供學生選

課時參考。 

教學發展組長：學校有

要求各系將學生意見收

集送至院務會議，並公

布在各系網頁。 

 

 

園藝四 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


